

Watching さんようおのだウォッチング

防火の誓い 幼年消防クラブ交流会

SCENE 1



10月15日、山陽小野田市幼年消防クラブ交流会が消防本部で開かれました。幼年消防クラブは、幼少期から火に対する正しいしつけを身につけさせ、消防の仕事をよく理解させることにより、火遊びなどによる火災の減少を図っています。集まった幼年消防クラブ8園の園児たちは、消防庁舎や消防車両の見学をしました。間近で見る消防車や救急車に、触れたり乗ったりして大はしゃぎ。また、実際に防火服を身に着けた隊員の紹介では、その姿に、「かっこいい。」「僕もなりたい。」との声があがりました。

これからも防火の誓いを忘れず、火の用心を守ってくださいね。

SCENE 2

色づく秋を満喫！ 竜王山ウォーク

今 年で10回目を迎えた竜王山ウォーク。絶好のハイキング日和の10月17日、市内はもとより、宇部市、美祢市からも親子連れやグループなど約300人が参加しました。きららビーチ焼野を出発し、木戸刈屋の往還道で昔を思い、竜王山ではアサギマダラ（表紙の写真）との出会いやのろし台の見学、耳観音へお参りなど、秋の景色を楽しみながら、のどかな“もとやま”を歩きました。



SCENE 3

地元の特産品 ネギ栽培を学ぶ



小 野田小学校3年生が10月21日、社会見学の一環として、南高泊のネギ栽培施設（有）グリーンハウスへ地元特産のネギの収穫体験と出荷調製施設の見学をしました。この体験を通じて、児童たちは農業への理解を深めた様子でした。ネギが大好きになったかな。